



## GV Eintracht Wickrathberg 1863

### Trauung von Jochem und Andrea Enzenmüller



Am **28. April 2018** war die Ev. Kirche Wickrathberg bis auf den letzten Platz gefüllt. Grund: Die künftigen Odenkirchener **Jochem und Andrea Enzenmüller** (vorm. Hardenack) gaben sich im Rahmen der kirchlichen Trauung das Versprechen, den künftigen Lebensweg gemeinsam zu gehen.

Schon beim Einzug strahlten die Brautleute und die Festgemeinde strahlte zurück. **Pfarrerin Ester Gommel-Packbier** bekannte, dass sie die gemeinsame Freude bis zum Altar verspüre.

Der Trauspruch des frisch getrauten Ehepaars: "Lasst uns aufeinander achten und uns zur Liebe und zu guten Taten anspornen."